
�����������	
������������	
������������	
������������	
�����

- - - Aos vinte e sete dias do mês de Dezembro do ano de mil novecentos e noventa e seis, nesta 

cidade de Viana do Castelo e no Auditório do Castelo de Santiago da Barra, realizou-se a sessão 

da Assembleia Municipal de Viana do Castelo sob a presidência de Joaquim Viana da Rocha, 

Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. Para secretariar a presente reunião apenas se 

encontrava presente o Membro António José Proença de Oliveira Amaral, Segundo Secretário. A 

Câmara Municipal de Viana do Castelo fez-se representar pelo seu Presidente, Defensor Oliveira 

Moura. Assistiram também à presente reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, 

Manuel da Silva Ribeiro, Flora Passos Silva, Carlos Alberto Maciel Ferreira e António Gonçalves 

da Silva. Pelas vinte e duas horas, o Presidente da Mesa declarou aberta a reunião com a presença 

de sessenta e nove Membros e a falta de doze Membros, conforme documento que se junta sob o 

número 1. Com vista a completar a Mesa com os Membros que lhe estão destinados, o Presidente 

daquela convidou o Membro José Miguel do Paço Vieira Pinto para exercer, na presente reunião, 

as funções de Primeiro Secretário, tendo este acedido ao convite. Uma vez que será feito registo 

magnético da presente sessão, apenas se fará referências às intervenções feitas durante a sessão da 

Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - -  

- - - Antes de se entrar no período da ordem do dia foram entregues à mesa os seguintes 

documentos, tendo o Presidente da Mesa da Assembleia Municipal dado conhecimento do teor 

dos mesmos:- I - pela CDU, um voto de pesar pelo falecimento da Dra. Conceição Madruga (Doc. 

nº 2), o qual foi aprovado por unanimidade; II - Oficio nº 12/96, de 27/12/96 do Sindicato 



Nacional dos Trabalhadores da Administração Local; III - Requerimento (Doc. nº 2-A), 

apresentado pelos membros José Augusto Neiva de Sá, César Brito e David Miranda Pereira, 

sobre o “Tratamento das Águas Residuais do Hospital de Santa Luzia”; IV - Oficio (Doc. nº 2-B) 

remetido pelo Presidente da Câmara, em 27/12/97, o qual junta em anexo uma informação dirigida 

aos deputados municipais acerca do Complexo Desportivo da Meadela e que foi distribuída aos 

mesmos no inicio da presente reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - Passou-se, de seguida, ao período da ordem do dia, com os assuntos constante do documento 

que se junta sob o nº 3.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - O Presidente da Mesa, no seguimento da anterior reunião desta Assembleia Municipal, 

submeteu novamente à apreciação desta a proposta da Câmara Municipal formulada por 

deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua reunião de 3 de Dezembro 

corrente, tendo-se registado as intervenções dos Membros Armindo Miguel Pinheiro Moura, 

Alberto Jaime Marques Midões, Presidente da Junta de Freguesia de Darque, Manuel Domingues 

Afonso de Miranda, Rodolfo Augusto Felgueiras Parente, David Miranda Pereira, Presidente da 

Junta de Freguesia de Cardielos, Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Anha, 

Presidente da Junta de Freguesia de Nogueira, Presidente da Junta de Freguesia de Vila Fria, 

Presidente da Junta de Freguesia de Mazarefes, Rosalina Maria Barbosa Martins, João Campos 

Sardinha, José Augusto Neiva de Sá, José Carlos Coelho Resende da Silva, Domingos Migueis 



Gonçalves Cachadinha, António Ribeiro Oliveira Amaral, Branca Maria da Cruz Carvalho. Findas 

as intervenções dos Membros inscritos, o Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos 

solicitados naquelas. Pelos membros José Augusto Neiva de Sá, Presidente da Junta de Freguesia 

de Cardielos e Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Anha foram feitos protestos e o 

Membro Alberto Jaime Marques Midões pediu um esclarecimento, tudo respeitante à intervenção 

proferida pelo Presidente da Câmara acerca do presente ponto da ordem de trabalhos. Concluídas 

estas intervenções, o Presidente da Mesa submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à 

votação da Assembleia Municipal, tendo sido aprovada por maioria com trinta e nove votos a 

favor, vinte e seis contra e três abstenções. Os membros José da Cruz Lopes - pelo Grupo do 

CDS/PP, e David Miranda Pereira apresentaram as declarações de voto que se juntam sob os 

números 4 e 5 respectivamente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - Pelo Presidente da Mesa foi lido um oficio remetido a esta Assembleia Municipal pelo 

Sindicato Nacional dos Trabalhadores da Administração Local, sobre o presente assunto e que se 

junta sob o número 7. Seguidamente, o Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia 

Municipal a proposta da Câmara Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto 

indicado em epígrafe, tomou em sua reunião de 3 de Dezembro corrente, tendo-se registado as 

intervenções dos Membros: Manuel Luis Antunes Belo da Silva, João José da Silva Costa Vieira, 

Presidente da Junta de Freguesia de Mazarefes. Concluídas as intervenções, o Presidente da Mesa, 

submeteu a referida proposta à votação da Assembleia Municipal, tendo sido aprovada por 



maioria com 53 votos a favor e 10 abstenções. Findas as intervenções dos Membros inscritos, o 

Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos solicitados naquelas. A CDU apresentou a 

declaração de voto que se junta sob o número 8. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 
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- - - O Presidente da Mesa deu a palavra ao Presidente da Câmara para que este prestasse os 

esclarecimentos convenientes sobre o ponto em questão. Seguidamente, o Presidente da Mesa 

submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara Municipal formulada por 

deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua reunião de 3 de Dezembro 

corrente, tendo-se registado as intervenções dos Membros Manuel Luis Antunes Belo da Silva e 

Gonçalo Fagundes Meira. Findas as intervenções dos Membros inscritos, o Presidente da Câmara 

prestou os esclarecimentos solicitados naquelas. Concluídas estas intervenções, o Presidente da 

Mesa submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, 

tendo sido aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - -  
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- - - O Presidente da Mesa deu a palavra ao Presidente da Câmara para que este prestasse os 

esclarecimentos convenientes sobre o ponto em questão. Seguidamente, o Presidente da Mesa 

submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara Municipal formulada por 

deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua reunião de 29 de Outubro 



findo, tendo-se registado as intervenções dos Membros, Presidente da Junta de Freguesia de 

Barroselas, Rogério Ramiro da Silva Barreto, João Campos Sardinha, David Miranda Pereira, 

Presidente da Junta de Freguesia de Darque. Concluídas estas intervenções, o Presidente da Mesa 

submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, tendo 

sido aprovada por maioria, com 38 votos a favor, 1 voto contra e 18 abstenções. O membro 

Rogério Barreto, fez declaração de voto, e o Grupo do PS apresentou a declaração de voto que se 

junta sob o números 11. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - 
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- - - O Presidente da Mesa deu a palavra ao Presidente da Câmara para que este prestasse os 

esclarecimentos convenientes sobre o ponto em questão. Seguidamente, o Presidente da Mesa 

submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara Municipal formulada por 

deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua reunião de 15 de Outubro 

findo, não se tendo registado qualquer intervenção, o Presidente da Mesa submeteu a referida 

proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, tendo sido aprovada por 

unanimidade. -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- 
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- - - Presente o oficio datado de 4 de Dezembro corrente, remetido a esta Assembleia Municipal 

pela Câmara Municipal, a fim de dar cumprimento à alínea d), nº 4 do ao artº 133º do Decreto-Lei 

nº 136/96, de 14 de Agosto, para eleger o representante no Conselho Cinegético Municipal, de um 

Presidente de uma Junta de Freguesia. Foram presentes à Mesa duas listas, as quais foram 

designadas por A e B, sendo a lista A - Presidente da Junta de Freguesia de Vila Franca (doc nº 

14), proposta pelo PS, CDU e PP, e a lista B - Presidente da Junta de Freguesia de Mazarefes (doc 

nº 15), proposta pelo PSD. Seguidamente, o Presidente da Mesa submeteu à votação da 

Assembleia Municipal, por escrutínio secreto, as listas apresentadas tendo a lista A - Presidente da 

Junta de Freguesia de Vila Franca obtido 27 votos e a lista B - Presidente da Junta de Freguesia de 

Mazarefes obtido 25 votos, pelo que ficou nomeado como representante do Conselho Cinegético 

Municipal o Presidente da Junta de Freguesia de Vila Franca, Fernando Matos Silva. - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Seguidamente e antes do período de intervenção aberto ao público foi entregue à Mesa, uma 

proposta do PSD, que se junta sob o número 16, na qual é proposta a realização de uma reunião 

extraordinária desta Assembleia Municipal onde o tema a tratar seria "Acessibilidades". O 

Presidente da Mesa pôs o assunto a discussão, tendo-se chegado a um consenso no sentido de a 

referida proposta ser discutida numa reunião da Comissão de Apoio à Mesa, onde a mesma será 

objecto de discussão e consequente decisão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - -  
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- - - Encerrada a ordem de trabalhos, o Presidente da Mesa fixou um período de intervenção aberto 



ao público, não se registando qualquer intervenção. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-  
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- - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de Março, foi 

deliberado, por unanimidade, aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos 

imediatos. E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da 

qual, para constar, se lavrou a presente acta. - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 

- - - - - - -  


